

# Tras un circo estable

El Ayuntamiento ofrece a los Aragón el proyecto de instalación de una carpa permanente y deja sin efecto el acuerdo en favor de Circos Asociados

D16.—Un circo estable en la capital. Como en los tiempos de la época dorada de este espectáculo. Revitalizar el mundo de farándula. Este es un asunto pendiente del Ayuntamiento que no encuentra una fórmula para conseguirlo.

Ayer se dio un paso más para lograrlo. El Consistorio ofreció a la familia Aragón el proyecto de instalación de un Circo Estable, después de que fracasara el contrato que firmó con la empresa Sociedad de Circos Asociados S.A., que se acordó dejar sin efecto en la Comisión Informativa de Urbanismo, según Europa Press.

Ignacio del Río, concejal de Urbanismo, dijo que la resolución del contrato con Circos Asociados "no supone la renuncia de la instalación de un circo estable, sino el paso previo para impulsar este proyecto".

## 'Circo del Arte', siempre

El edil tuvo unas palabras para el famoso Miliki (Emilio Aragón, padre): "Se trata de una persona relevante en el mundo del circo que entiende lo que es éste espectáculo". Una familia con una galería de artistas dedicados a este mundo y con muchos fieles seguidores puede dar también se encuentra el nuevo complejo cinematográfico Cité.

Se instalaría en el mismo solar que en un principio fue destinado al Circo Castilla, cuyo principal impulsor, Arturo Castilla, falleció en noviembre de 1996 sin lograr su sueño. No obstante, no se descarta que se ofrezca a la familia Aragón otro terreno. La Comisión informativa de Urbanismo acordó dejar sin efecto el acuerdo plenario de enero de 1994 que otorgaba una concesión administrativa a favor de Circos Asociados sobre la parcela de Méndez Alvaro.



TRADICIÓN Con la familia Aragón y su circo se pretende perpetuar este espectáculo.

**La oposición crítica al gobierno porque no ayudó a Castilla en su proyecto**

Del Río explicó que si este proyecto no pudo llegar a buen puerto fue por los "estrangulamientos financie-

ros" que no pudo afrontar la empresa, ya que el Ayuntamiento cedía terreno pero Circos Asociados debía construir el edificio. Y no pudo.

## Un parque urbano nuevo

La Gerencia Municipal de Urbanismo construirá un parque urbano y dos nuevas vías en la zona de Arroyo Fresno con los 2.416 millones de pesetas aportados por los propietarios de los terrenos y promotores que integran la junta de compensación del ámbito, situado en el distrito de Fuencarral. El convenio para realizar esta actuación fue aprobado ayer en la Comisión Informativa de Urbanismo. En concreto, construirá la nueva avenida de Arroyo Fresno, de 40.111 metros cuadrados, y terminará la Vereda de Ganapanes, de 35.708 metros cuadrados, junto con las conexiones de ésta con las calles La Masó y Costa Brava de Mirasierra. En total se urbanizará un ámbito de 111.757 metros cuadrados. Por su parte, el grupo municipal socialista propuso en la Comisión que los 700 u 800 millones de pesetas que sobrarán de la ejecución del parque urbano y los nuevos viales sean destinados a la construcción de equipamientos en ese mismo ámbito.

Del Río no descartó que, de llegarse a un acuerdo con el 'Circo del Arte' y en vista de la experiencia, el Ayuntamiento, además de cederles el terreno, también haga una aportación para la obra del edificio. El objetivo de tal operación es dotar a la ciudad de un circo permanente que sirva de heredero al desaparecido y prestigioso Pri-

ce.

## No ayudaron a Castilla

Pero no todos vieron bien este movimiento. La resolución del contrato con Circos Asociados mereció la crítica de la oposición. Tanto Manuel Lindo (IU) como Jose María de la Riva (PSOE) acusaron al equipo del gobierno municipal de no ayudar lo suficiente a Arturo Castilla para llevar a cabo su proyecto y señalaron que el PP persigue que los niños de Madrid no puedan beneficiarse de la presencia de un circo estable. Y la razón es que a este partido no les gusta este espectáculo. Arturo Castilla no contó con el apoyo y la ayuda necesaria para crear un circo que mereciera la pena.

Por su parte, De la Riva comentó en tono irónico que si el PP no aprueba el proyecto del circo "es porque no quieren que les haga competencia, porque un circo es lo que tienen ellos montado con el Urbanismo, y además cada vez es más estable".

Añadió que el mismo camino que el circo estable —un proyecto que no se hace realidad— lleva el proyecto del parque temático, que fue recogido por la Comunidad, "y a pesar de la publicidad que se le ha dado no existió y no puede ser disfrutado por los niños madrileños".

## A tiro limpio en Villaviciosa

Un grupo de seis enmascarados intentó asaltar a un matrimonio y luego comenzó a disparar

Y.GÓMEZ.—El pánico se apoderó durante unos minutos de los vecinos de Villaviciosa de Odón. El motivo, un inesperado tiroteo en la tarde del pasado lunes en una calle de este tranquilo municipio. Seis individuos que ocultaban sus rostros bajo caretas intentaron atracar a un matrimonio con gran violencia, aunque no lo consiguieron porque otros vecinos se lo impidieron. Ante ello, los asaltantes decidieron emplear sus armas de fuego.

Los seis asaltantes llegaron a la plaza de Las Margaritas en una furgoneta Ford Transit, de color blanco y atacaron con gran violencia a un matrimonio que paseaba por allí.

Varias personas que se hallaban cerca del lugar acudieron rápidamente a auxiliar a la mujer de 51 años, G.G.M. y a su marido, M.C.H.G., de 45, a los que los delincuentes intentaron introducir por la fuerza en su furgoneta.

Al ver que no conseguían su propósito comenzaron a disparar, impactando algunas de las balas en uno de los coches estacionados en la plaza.

Después, los seis enmascarados subieron a la furgoneta y huyeron a toda velocidad. En ese momento, a uno de ellos se le cayó la careta y varios testigos pudieron ver que se trataba de un ciudadano magrebi. Ahora, la Guardia Civil intenta localizar a esta violenta banda de delincuentes.

Por otra parte, el cadáver de un joven travesti que se dedicaba a la prostitución en el Parque del Oeste, Julio César S.M., de 22 años, fue encontrado detrás de una valla pasada la una de la tarde, en el distrito de Moncloa. Aunque el cuerpo presentaba un fuerte traumatismo craneal, los investigadores descartan la muerte violenta y apuntan a un suicidio o a un accidente.

**Los testigos vieron al caérsele la careta que uno de los delincuentes era un ciudadano magrebi**

**Hallan el cadáver de un travesti en Moncloa, aunque se descarta la muerte violenta**

¿Piensa celebrar la Navidad?

Nosotros, sí.

**ARTURO**  
Restaurantes  
Información y reservas:

PALACIO DE CONGRESOS DE MADRID  
Paseo de la Castellana, 99 28046 Madrid  
Teléfs.: 337 81 30/31/32 Fax: 337 81 33